
 

 

                 

          

 

 

 

 

Le comité directeur a souhaité vous faire partager régulièrement les principales informations 

concernant la vie du club, que ce soit au travers des résultats des différentes équipes ou joueurs, mais 

également les informations liées aux animations (passées et futures) ou aux équipements.   

 

Seule la pratique sur les terrains extérieurs est permise, dans le respect du couvre-feu de 18h. 

 

Les terrains extérieurs 2 et 3 seront disponibles à compter du mardi 9 février et donc réservables via 

ten’up. Le montage des équipements et grillages et la reprise de défauts de planéité seront 
achevés le 8 février. Cette dernière mise en conformité est la cause du retard du chantier, en 
plus de la météo très défavorable. 
 
Le traçage a été réalisé sur la surface en enrobé, la pose de la résine définitive sera réalisée 
quand les conditions météorologiques seront plus favorables, probablement entre les mois de 
mars et avril. 
Le traçage du terrain n°1 devrait être réalisé rapidement. 
 

Nous sommes en train d‘étudier comment reprendre L’Ecole de Tennis de manière sécurisée 
(les terrains extérieurs en cette période peuvent être glissants en cette période même s’il ne 
pleut pas). Nous reviendrons rapidement vers vous. Des cours supplémentaires seront 
proposés aux enfants durant les vacances d’avril et au mois de juillet (sous réserves que les 
des règles sanitaires le permettent. 
 

Alexandre Dujol est en train de recenser les joueurs adultes (en cours avec lui) disponibles 
pendant les vacances de février pour reprendre progressivement l’activité. Après les vacances, 
des cours pourront être mis en place durant la journée, couvre- feu oblige. 
 
 
 



 

 

Lors de notre dernière assemblée générale, nous vous avions annoncé la mise en place d’un 
sondage concernant les mesures que vous souhaitez que le club mette en place pour 
accompagner la reprise de l’activité. 
Le Comité Directeur a décidé de retenir les 2 projets présentant le plus de vote (80% des 
votes).  

 
 
Cela concerne : 
 1/ la mise en place de matchs non officiels entre les adhérents, privilégiant la 
convivialité, sous forme de poules probablement. 
 
 2/ La mise en place de cours pour les adultes du club. 
 
Ces 2 actions, prises en charge par le club, sont en train d’être élaborées par nos 2 DE 
stagiaires, Rémi et Alexandre M. pour une mise en place au plus vite. Nous allons revenir vers 
vous très rapidement pour vous présenter plus précisément ces actions. 
 

 

Si vous avez des attentes, envie concernant le contenu de cette publication, n’hésitez pas à 

nous le faire savoir. De même, si vous souhaitez vous associer à sa construction, vous êtes les 

bienvenus !!  

 

 

 


